

La feuille des Mimosas

Thème du mois : fête du 1er août

Malgré un temps maussade, la bonne humeur et la joie étaient au rendez-vous ! Au menu et au programme : agneau grillé et accompagnement de salades ainsi qu'en dessert; tartes maison et glaces. Pour animer l'après midi, un musicien a joué des titres entraînants pour faire danser la maisonnée ! Nous avons bien entendu fini les festivités en chantant l'hymne national suisse. En amont, les résidents ont créé de belles banderoles décoratives. Retour sur images :



Mimosas, quoi de neuf ?

Table de ping-pong : inauguration d'une table de ping-pong pour de belles parties à venir !
A vos raquettes !



Activités en individuel :

Promenade lacustre : Mme Garcia a profité d'une sortie en individuel au bord du lac.



Sport : nous accompagnons régulièrement les résidents qui souhaitent se remettre en forme dans notre parc d'activités au jardin.



Les inspirations de Mme Magliola

Surtout du vert et du bleu

Il me reste du mois d'août qui s'achève, deux couleurs en



priority : le vert des arbres et le bleu du ciel. Combien de fois n'ai-je pas admiré les uns et les autres tandis qu'assise près de l'étang sous l'un de nos tilleuls, je me remplissais les yeux de cette association de teintes qui se mêlaient l'une à l'autre pour parvenir à la perfection du site où nous habitons. Une perfection si étonnante et enchanteresse. Cette association qui a pour longtemps imprimé ma mémoire visuelle, m'a donné l'occasion de faire des rêveries fabuleuses. Septembre est proche. L'automne va arriver avec toutes ses couleurs chaudes. Ce sera une toute autre musique que celle que nous a fait entendre l'été qui ressemblait à une joyeuse fanfare. J'ai vu, à cause de ses rythmes endiablés, quelques résidents et membres du personnel se mettre à danser d'une manière (on peut le dire) très professionnelle.

Nos photos du mois :

Mimo a repris sa place d'antan, celle de la mascotte des lieux, depuis le départ de Jumbo. Il se prélassait ainsi plus volontiers dans les espaces publics et se fait plus présent auprès des résidents.



Malgré la chaleur du mois d'août, les petits poissons

rouges de l'étang ont survécu et ont montré leur bout du nez, au grand bonheur de nous tous !



Activités en groupe :

Grillades aux Mimosas

Nous avons organisé une journée festive aux Mimosas, une chaude journée de mi-août. En amont, le potager nous a permis de récolter des légumes bio et frais pour les salades. Et, afin de manger 100% local, nous nous sommes rendus chez le boucher-voisin pour acheter de la viande. Les résidents ont participé à la préparation des salades, des frites et aussi des desserts. Quant à Monsieur Albor, il a allumé le feu. Nous avons profité de ce moment convivial au bord de la piscine avec toute la résidence, employés compris ! De la musique live et des baignades furent au programme également. Les résidents ont beaucoup apprécié cette après-midi de fête et de réjouissance.



Sortie à la plage de la Bécassine

Une belle journée estivale, nous sommes allés à la plage de la Bécassine à Versoix, dans le cadre du festival Versoix Plage. Nous y avons rencontré d'autres résidents d'EMS et de centres de jour. Nous avons fait de la gym douce avec un « parachute » à cet effet. C'était très sympa ! Après l'effort, le réconfort; nous avons mangé un bon pique-nique au bord de l'eau.



Jeux de société

A la demande des résidents, nous organisons régulièrement des après-midi jeux de sociétés divers pour des moments de socialisation et de partages bienvenus.



Potager

Tomates, concombres, aubergines, salades; notre potager occupe nos résidents que ce soit à la cueillette, à l'arrosage ou pour préparer de bonnes salades ! Certains se servent même de tomates cerises directement au jardin.



Un point sur l'équipe

Serap, infirmière - cheffe, est de retour de son congé maternité depuis le 1er août.

Hommage

Mme Dykes nous a quitté le 13 août, âgée seulement de 58 ans et accompagnées de ses proches. Nous gardons un souvenir émouvant de Mme Dykes qui aimait rester sur la terrasse à regarder le paysage et avait plaisir d'échanger le bonjour et discuter avec ceux et celles qui passaient. Malgré ses nombreux problèmes de santé, Mme Dykes gardait le sourire et était toujours avenante et ouverte aux autres. Elle aimait la musique et se promenait souvent avec ses écouteurs sur les oreilles. Anglophone, elle aimait parler dans sa langue quand l'occasion se présentait. Mme Dykes était aussi gourmande et partageait volontiers des carrés de chocolat avec les autres résidents. Nous sommes tristes et très émus de son départ soudain et la gardons dans nos coeurs. Nous sommes en pensées avec sa famille.



La plume des résidents

Chère Sarah Dykes,
L'inoubliable gentille personne que tu étais, toi qui aimais partager ton chocolat autour de multiples conversations pleines d'humour, vont nous manquer. A nos parties de bowling où tu avais besoin de ta pause « Paradise » : musique, confidences et cigarettes ! Le soir, au couché, ton beau visage s'illuminait à la vue de ton cher et tendre yogourt aux myrtilles. Mais qui était remplacé par ta confiture à la cerise dès le petit matin. Ta bienveillance et ton amitié resteront dans nos souvenirs et dans nos coeurs. Ton départ nous a fait beaucoup de peine et un sentiment de tristesse s'est emparé de nous. On t'aime ! Tu nous manqueras beaucoup. Merci de nous avoir tant aimé.

Anniversaires de septembre

Mme Magliola, le 7

M. Olejnik le 12

M. Sporrer, le 24

